

# *Interesados empresarios británicos en concretar negocios con Cuba*

---



Por María Josefina Arce.

Mientras el gobierno del presidente norteamericano, Donald Trump, se empeña en aislar a Cuba y obstaculizar sus relaciones comerciales con otras naciones, son muchos los que continúan interesados en estrechar los vínculos de negocios por la seguridad y respaldo jurídico que ofrece el pequeño país caribeño.

La activación del Título Tres de la controvertida Ley Hems Burton no ha hecho mella en la disposición de hombres de negocios de acompañar a la Mayor de las Antillas en su desarrollo económico y en la elevación del nivel de vida de sus ciudadanos.

Ese es el caso de los empresarios británicos, una representación de los cuales viajará en los próximos días a territorio cubano para explorar nuevas posibilidades de negocios e inversiones, como se anunciara en noviembre pasado en Londres durante una escala del presidente cubano, Miguel Díaz Canel, tras una gira internacional por varios estados.

Chris Bennett, director administrativo de la Iniciativa Cuba, expresó a la agencia noticiosa Prensa Latina el interés de sus compatriotas por conocer las oportunidades existentes y entender los cambios introducidos por la nueva Constitución, aprobada en referendo popular el pasado mes de febrero.

La delegación estará encabezada por Lord David Triesman, copresidente de la entidad que desde 1995 se dedica a promover las relaciones comerciales independientes entre ambos países.

El presidente cubano, Miguel Díaz Canel, durante su breve permanencia en Londres afirmó que el surgimiento de la Iniciativa Cuba marcó el inicio de una relación distinta entre nuestro país y el Reino Unido.

En un encuentro en aquella ocasión entre el mandatario y empresarios británicos, Lord David Triesman expresó el compromiso de relanzar los vínculos económicos con la Mayor de las Antillas.

El trabajo desarrollado por la Iniciativa Cuba a lo largo de estos años se ha materializado en la formación de varias empresas mixtas en el sector tabacalero, la introducción de los vuelos directos entre Londres y La Habana por la aerolínea Virgin Atlantic, y en proyectos para la generación de electricidad a partir de la energía solar y la biomasa.

Pero aún hay mucho potencial que ambas partes están interesadas en explorar para poner en marcha nuevos negocios, por lo que rechazan enérgicamente la reciente activación del título tres de la Helms Burton.

En sus declaraciones a Prensa Latina, aseveró Bennett que como empresarios, siempre hemos dicho que el bloqueo de Estados Unidos ha sido un obstáculo para acercarnos más, y esta nueva medida tampoco es bienvenida para los inversionistas británicos.

Aclaró, no obstante, que el Reino Unido, al igual que la Unión Europea, cuenta con una legislación que protege a sus empresas del alcance extraterritorial de leyes aplicadas por terceros países.

Hay un clima favorable para intensificar los nexos bilaterales que, sin dudas, recibieron un impulso con la escala de Díaz Canel en Londres y la reciente visita a nuestro territorio de la pareja real británica, el príncipe Carlos de Gales y la duquesa Camila de Cornwallles.

Los empresarios británicos están interesados en continuar profundizando en la cooperación y la concreción de nuevos negocios, pues como bien afirmara el presidente cubano hoy existen las bases que garanticen la continuidad y el avance de este objetivo.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/192986-interesados-empresarios-britanicos-en-concretar-negocios-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**